

# *Canciller de Cuba reitera apoyo al gobierno de Colombia*

---

*Image not found or type unknown*



Foto: @BrunoRguezP

La Habana, 14 sep (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, reiteró este sábado el apoyo de las autoridades y el pueblo de la nación caribeña al gobierno de Colombia liderado por su mandatario, Gustavo Petro.

Toda nuestra solidaridad y apoyo al presidente de Colombia Gustavo Petro, frente a las maniobras que pretenden destituirlo mediante un Golpe de Estado, escribió el canciller en la red social X.

Así, apuntó a la investigación que podría iniciar el Consejo Nacional Electoral (CNE) de esa nación acerca de una presunta violación de topes en la campaña de Petro, durante su carrera hacia la Casa de Nariño.

Petro aseguró el sábado pasado que la entidad comicial inició pasos hacia un golpe de Estado, al pretender investigar por las supuestas irregularidades en la financiación de su campaña electoral.

La semana próxima, el CNE evaluará un informe que podría llevar a la investigación, pero la defensa del Gobierno solicitó suspender la estimación, en medio de una controversia legal respecto la competencia del propio Consejo.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/365131-canciller-de-cuba-reitera-apoyo-al-gobierno-de-colombia>



**Radio Habana Cuba**